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CONSELHO ALIMENTAR DE EDUCAÇÃO  

                              Município São José do Rio Pardo – SP 

 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

 

• Data:  17 de janeiro de 2024   

• Horário de início:  17:30 horas 

• Local:  Sala de treinamento da Associação Comercial e Industrial de São José do Rio 

Pardo – SP Rua 13 de maio, nº 25 centro. 

• Membros da Diretoria presentes:  Rosangela de Castro Presidente representante da 

Sociedade Civil; Maria Rosa Nogueira Della Torre Vice-Presidente Sociedade Civil; Rita 

Lisboa representante de Pais de Aluno; Carlos Henrique Alves – Sociedade Civil; Marco 

Antonio Bertho - Sociedade Civil; Telma Zenaro Ribeiro Coordenadora da Merenda 

Escolar; Ieda Maria Ferreira Pansani – Sociedade Civil e Renata de Pauli Barbosa 

Paschoal - Executivo. 

 

Assuntos Tratados:  - Assuntos Internos do Conselho 

          

• Aberta a reunião pela Presidente Rosangela de Castro que agradeceu a presença dos 

Conselheiros.  Primeiro assunto em Pauta foi de solicitar uma reunião na Secretaria de 

Educação com a Sandra para tratarmos sobre a indicação de novos conselheiros para 

preencher o cargo de Pais de Alunos da rede Municipal. 

• Deliberado sobre todas as atas elaboradas e todos os relatórios de visita com fotos, 

mais o Regimento Interno deverá ser elaborado e enviadas para a Sandra na Secretaria. 

• Discutido sobre o Plano de Ação 2024. 

• Elaborado o cronograma de visitas incluindo a Agricultura Familiar e definido que as 

visitas serão realizadas pela Ieda Pansani e Carlos Alves. 

• Lido o Regulamento interno a todos os presentes e definido que deverá ser enviada 

uma cópia para a Sandra na Secretaria para ser inserido no Site da Transparência.  

• Discutido sobre o fornecimento de alimentos para a Prefeitura e o Sindicato Rural irá 

informar quem é a cooperativa que fornece. 
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• Levantada a questão de quem poderá participar das reuniões do CAE, definido que os 

munícipes podem participar das reuniões do CAE. 

 

• Encerrando a reunião, a Sra. Rosangela de Castro presidente do CAE agradeceu a 

presença de todos dando por encerrada a reunião 

 

 

.  
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